

Revue Recto-Verseau N° 333



Note : Pas noté

Prix

au lieu de 9,00 CHF

5,00 CHF

[Poser une question sur ce produit](#)

Description du produit

Au sommaire de ce numéro

Sous la loupe : Les soins énergétiques

Guérir par la lumière

Nicole Savioz

Soigner, c'est apporter un rétablissement. Guérir, c'est apporter un changement durable.

La force en action

Catherine Bastianel

C'est bien la force de l'amour, son pouvoir, sa fréquence qui permet d'accéder à nos capacités énergétiques, à nos aptitudes à travailler avec

les forces de l'invisible.

L'humain : un enchevêtrement de couches d'énergie

Sandrine Petithuguenin

Nous sommes dans un monde à la fois visible, fait de matière ordinaire, celle que l'on touche, que l'on voit, et d'une part invisible, bien plus grande, composée d'énergie.

La métamorphose, un soin énergétique au carrefour du temps

Claire-Véronique Schmidt

L'état naturel de l'être humain devrait être celui du mouvement libre de la vie, la capacité à se sentir neuf d'instant en instant.

Cinq massages énergétiques

Dr Pascal Pointaire & Estelle Beroud

Suivre une voie taoïste ou tantrique nous libère, par l'accueil de toutes les manifestations de la vie, sans division, jugement ou condamnation.

Les soins énergétiques de la maison

Lucy Harmer

L'endroit où nous habitons nous reflète. Tout comme le corps est une extension de notre âme, la maison est une extension de notre corps. La maison est le miroir de notre vie.

Transformer notre vie

La volonté n'est pas une force intérieure

Yves-Alexandre Thalmann

Ce que l'on appelle la volonté n'est qu'une manifestation de plus de l'ego, responsable de nombre d'échecs sur le chemin du changement.

Rencontre

Avec Nina Montangero

« Mon but n'est pas de changer les gens, mais bien de réveiller leur potentiel de naissance »

Conseil de vie

Les tempéraments et les âges de la vie

Christopher Vasey

Avec la maturation du corps, puis son vieillissement, la nature nous fait automatiquement passer, en temps voulu, d'une phase de tempérament à l'autre.

Reflexion

Peut-on traverser cette crise sans l'aide de la spiritualité

Dr Stéphane Ottin-Pecchio

En cette période de chaos, la spiritualité peut apporter de l'espoir à l'humanité ou simplement permettre à chacun de garder la tête hors de l'eau.

Humeur...

Moins de bruit, davantage d'actes

François Tardin

Comment réussir la transition dont notre société a tant besoin ? Au militantisme bruyant, mais pas toujours conséquent, nous opposons celui, silencieux, des actes.

Le thème annuel : Se libérer du superflu

Libérer les empreintes du passé pour revenir à la souveraineté

Mélanie Sylla

Commentaires des clients

Il n'y a pas encore de commentaire sur ce produit.